

暑い夏の終わりに始まった令和3年度の第2学期が8月7日間の学習活動を積み重ねて、本日終業式を迎えた。

みなさんは、様々な学習活動に取り組み、できなかつた事をできるよう努力し、知らなかつたことを知ろうと努力しました。また、給食の時間に教頭先生が発表してくださいました「今日のきらり」にもあつたように、自分のためではなく、周囲の人のかため、友達のためにやさしい言葉をかけてあげたり、自分でのきることをしてくれたりすることができました。みんなさんのお陰で学校が明るくやさしい雰囲気になつてきました。ありがとうございます。

さて、新しい年を迎える1年しめくくりの2学期終業式ですので、1つ問題を出したいと思います。みなさんのご家族の方々は、毎日どんな思いでみんなさんを学校へ送り出してくれたのでしょうか。そして、みんなさんの担任の先生は、どんな思いでみんなさんの指導に当たつたのでしょうか。30秒間考えてください。

実はその答えが、みなさんがこれから歌う校歌に刻まれています。

「起き伏す丘の高きまで、依りて登りし、人の後、ああ第一の我らまた、学びの道にいそしまん。」です。  
いいよいよ、行事が盛りだくさんの冬休み、健康に生活すること、自分の命を失わないよう気に付けること、できることを増やすことを心がけ、楽しい冬休みにできるようにしてください。そして、1月11日に元気に「おはようございます。」の挨拶を交わしましょう。